



NOTA DE PRENSA

BCN entrega gorra en Purísima de Avenida de Bolívar a Chávez

El Banco Central de Nicaragua (BCN) efectuó el 6 de diciembre de 2022, la entrega de gorra para niños en el altar institucional ubicado en la Avenida de Bolívar a Chávez, como parte de su proyección social en el marco de las celebraciones de la Inmaculada Concepción de María en Nicaragua, en que se destacan el Rezo del Novenario y la Gritería, entre otras actividades de religiosidad popular.

Así, 700 niños y niñas que visitaron el altar del BCN recibieron juguetes tradicionales elaborados por artesanos nicaragüenses, los cuales fueron entregados por un equipo de servidores públicos de la institución, que por la tarde se trasladaron a la exposición de altares que organiza anualmente el Gobierno de Nicaragua en la Avenida de Bolívar a Chávez.

A través de esta iniciativa, el BCN contribuye a estrechar lazos con la comunidad en el contexto de celebraciones relevantes para las familias nicaragüenses.

Managua, 9 de diciembre 2022